

El general don Alfredo Galera cesa en la Delegación de Asuntos Indígenas

Pasa a ocupar la Secretaría General de la Alta Comisaría

Madrid, 3.—El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana las siguientes disposiciones:
Presidencia del Gobierno: Decreto por el cual cesa en el cargo de delegado de Asuntos Indígenas de la Alta Comisaría de España en Marruecos, don Alfredo Galera Paniagua.
 Otro por el cual se nombra secretario general de la Alta Comisaría de España en Marruecos a don Alfredo Galera Paniagua, a propuesta de la Presidencia del Gobierno y previa deliberación

Una orden del día del capitán general de Cataluña

Elogia a las fuerzas que derrotaron a los rojos españoles en la frontera

Barcelona, 3.—La orden general de la IV Región del día dos publica el siguiente artículo único firmado por el laureado general Moscardó.
 "A la División 42 de Montaña de este Cuerpo de Ejército: Habiéis cumplido totalmente la misión que os señalé en mi orden del 22 de octubre último. El enemigo, numeroso y armado favorecido por el terreno, tiempo invernal y por la cercanía y facilidad de comunicaciones con sus bases, no pudo conseguir más que el éxito que le proporcionó la sorpresa por cierto efímera e insignificante. Pero en cuanto nuestra voluntad nos impulsó, el avance de vuestras armas ha hablado un lenguaje varonil y guerrero tan opuesto al de nuestros enemigos que, como siempre, ha huido recibiendo un duro castigo".—CIFRA.

COMUNICADO ALEMAN

En Italia y los Balcanes, los germanos siguen oponiendo una tenaz resistencia

Se libran encarnizados combates contra los rusos que avanzan sobre Budapest

Fueron rechazados todos los ataques soviéticos en Curlandia

Gran Cuartel General del Führer, 3.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:
 "En Italia central la jornada de ayer se caracterizó por las acciones de las armas alemanas coronadas por el éxito a pesar de las persistentes lluvias.
 Los paracaidistas alemanes expulsaron al enemigo de importantes posiciones de altura, situadas al este de Imola.
 Al sur de Forlì, fueron rechazados los ataques británicos ante nuestras posiciones.
 En los Balcanes la resistencia

del Consejo de ministros.—CIFRA.

Año XI-Núm. 3.120

Cent, Sábado 4 de Noviembre de 1944

Ejemplar 25 cts

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

En el espacio de Holanda la lucha adquiere caracteres decisivos

Domburgo conquistado por los comandos ingleses

Las baterías de Walcheren envían el último mensaje al Führer, antes de cesar el fuego

NUEVOS DESEMBARCOS EN WALCHEREN

Berlín, 3.—Continúan los duros combates por la posesión de la desembarcadura del Escalda, según la DNB.

Las baterías de la Marina emplazadas en Cadzan transmitieron al mediodía su último mensaje en el cual hacían constar una vez más la inquebrantable fidelidad al Führer y a la nación.
 En Heyst, al sur del Escalda, continúan resistiendo importantes grupos de combate alemanes.

En la parte oeste de Walcheren han desembarcado nuevas fuerzas británicas que penetraron protegidas por acorazados.

Los emplazamientos de las baterías alemanas costeras fueron volado por sus servidores al agotarse las municiones.

Once grandes unidades de desembarco fueron hundidas por estos cañones poco antes de cesar el fuego.—EFE.

LOS COMANDOS TOMAN DEMBURGO

Londres, 3.—Los comandos de la Marina británica han conquistado hoy la ciudad de Domburgo, a cinco kilómetros y medio al

nordeste de Westkapelle que fué anteriormente rebasado por el avance en la costa de Walcheren.—EFE.

EL EJERCITO DE HODGES A CUARENTA KILOMETROS DE COLONIA

Bruselas, 3.—El I Ejército de general Hodges se encuentra ya a poco más de cuarenta kilómetros de Colonia y desarrollan un vigoroso movimiento envolvente contra Duran, una de las posiciones más importantes en toda

la línea defensiva del oeste del Rin, dice el corresponsal de la Prensa combinada norteamericana.—EFE.

CONQUISTA DE SMIDT

París, 3.—Las fuerzas norteamericanas atacan el bosque de Hurlin, al sureste de Aquisgran y han conquistado la pequeña localidad de Smidt, situada en la loma el río Roer.—EFE.

BOMBAS VOLANTES SOBRE EL NORDESTE DE FRANCIA

Cuartel General del III Ejército (Pasa a la página 6.)

25.000 aviones de combate tienen los Estados Unidos

Washington, 3.—Las fuerzas aéreas de los Estados Unidos cuentan con unos 23.000 aviones de combate de primera clase y un total de aparatos que asciende a 75.000, informa el corresponsal de Prensa combinada.—EFE.

La delegada nacional de la Sección Femenina en Alba de Tormes

Visitó las obras de la gran Basílica de Santa Teresa

LLEGA A SALAMANCA LA DELEGADA NACIONAL

Salamanca, 3.—En la mañana de hoy llegó procedente de Medina la delegada nacional de la Sección Femenina acompañada del asesor religioso y regidora de doctrina y estillo.

El gobernador y jefe provincial recibió a Pilar en el pueblo de Alajos, así como el fundador de la Falange de Salamanca, Francisco Bravo.

En Salamanca, Pilar visitó la Jefatura provincial cumplimentando a las regidoras y jefes del servicio.—CIFRA.

Salamanca, 3.—En la tarde de hoy, la delegada nacional de la Sección Femenina, camarada Pilar Primo de Rivera, se trasladó a Alba de Tormes para visitar las obras de la gran Basílica nacional de Santa Teresa, actualmente paralizadas.

La acompañaban el asesor religioso de la Sección Femenina, el obispo de la diócesis, el gobernador y jefe provincial y otras jerarquías.

Pilar tiene gran interés en que se reanuden cuanto antes las obras por ser Santa Teresa Patrona de la Sección Femenina.

La prensa portuguesa comenta la conferencia de la Aviación civil

Lisboa, 3.—La prensa portuguesa concede importancia a la conferencia internacional de la Aviación civil que se celebre en Chicago, especialmente al hecho de que Rusia no toma parte en dicha conferencia por asistir a ella los delegados de los Gobiernos suizo, español y portugués que siempre se han mostrado enemigos de los soviets.—EFE.

El gobierno húngaro confisca todos los bienes judíos

Budapest, 3.—El Gobierno ha acordado la confiscación de todos los bienes de los judíos en beneficio del Estado.—EFE.

A tal fin se nombrará una comisión nacional que se encargará de realizar las gestiones oportunas para impulsar las obras.

Seguidamente, la delegada nacional dirigió la palabra a la concentración de flechas y afiliadas a la organización y luego emprendió el viaje a Madrid.—CIFRA.

Influencia de la presencia rusa en Europa occidental

Nuevas orientaciones de los países escandinavos

Londres, 3.—La importancia simbólica de Rusia en los lindes de Europa occidental es mayor de lo que militarmente significa, dice la revista "The Economist" que hace resaltar por lo que a los Estados escandinavos se refiere la desaparición del tradicional equilibrio entre Alemania y sus antiguos aliados.

En Suecia hay indicios de orientación hacia Rusia, principalmente en el campo económico. La política sueca es aún indefinida y el Gobierno anhela estrechar las relaciones con Noruega y Dinamarca. Por lo general, los suecos consideran el puente entre Noruega de orientación atlántica y Finlandia tiene ahora que mirar al este y procurar a toda costa adaptarse a las nuevas circunstancias.—EFE.

Comentario alemán a las ofensivas políticas soviéticas

Berlín, 3.—El portavoz de la Wilhelmstrasse ha declarado en la tarde de hoy a los periodistas extranjeros que las ofensivas políticas de la Unión Soviética no pueden juzgarse hasta una vez realizadas ya que nunca se sabe si persiguen directamente su objetivo o si presionan en un punto para atacar otro.—EFE.

De la guerra en Francia



Tropas de choque americanas en la azotea de un edificio disparan contra los franco-tiradores ocultos en la ciudad.

Cortes Españolas

Reunión de diversas Comisiones

Madrid, 3.—La Comisión de Defensa Nacional de las Cortes se reunirá el jueves a las once de la mañana. El mismo día se reunirá la de Presupuestos y a las cinco y media de la tarde una comisión especial para la reorganización del Consejo de Estado. El sábado once, a las once de la mañana se reunirá la de Hacienda.—CIFRA.

A POLO

GRANDIOSO ESTRENO
GIFESA presenta a gran producción nacional titulada:

Mi enemigo y yo

por JOSITA HERNAN y LUIS PRENDES
VEALA HOY EN APOLO.
Completa el programa el gracioso dibujo
POPEYE, CONSTRUCTOR DE PUENTES
Una exclusiva de Apolo.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

4 de noviembre, sábado.— Santos Carlos de Borromeo, cardenal; Amanol, obispo; Juanico, abad; Pierio, presbítero; Modesta, virgen; Emerico, confesor; Nicandro, obispo; Claro, Hermas, presbíteros; Vidal, Agrícola, mártires.—Doble.—Ornamentos blancos

SAN CARLOS

San Carlos Borromeo, obispo y confesor, fué uno de los Reformadores de la Iglesia en el siglo XVI, según las normas trazadas por el Concilio de Trento.

A los 23 años fué nombrado cardenal, y arzobispo de Milán más tarde. Creó muchos hospitales, fundó asilos y fué modelo de prelados. Murió el año 1584.

SANTOS VIDAL Y AGRICOLA

En tiempo de Diocleciano, sufrieron persecución en Babilonia los Santos Vidal y Agrícola. Vidal, después de mil torturas, entregó el alma al Señor; Agrícola fué crucificado, en el año 304.

HIJAS DE MARIA

Mañana, primer domingo de mes, celebra la Asociación de Hijas de María misa de Comunión general a las nueve horas y por la tarde, a las ocho, el ejercicio, con exposición de Su Divina Majestad, Santo Rosario, letanías, plática a cargo del reverendo Padre director, bendición, reserva y salve.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9'15 cantada.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5 y 30, 8, 9 y 30 y 11.

Iglesia parroquial del Sagrado

mo (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 7, 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Principe): a las 11'30.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Aviso:

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, que a partir del día 6 del actual y hasta el 11 inclusive, se efectuará la entrega en este Negociado de los Censos de clientes correspondientes al cuarto ciclo; advirtiéndose que de no efectuarlo en las indicadas fechas no podrá suministrarse el cupo de artículos en relación al extinguido tercer ciclo.

Ceuta, 4 de noviembre de 1944.

El Tnte. de Alcalde, Delegado de Abastos.

Antonio Borrás Esteve.

Distinción merecida

Por acuerdo de la Junta de Profesores de la Facultad de Medicina de Sevilla, ha sido designada para desempeñar interinamente la cátedra de Terapéutica Clínica en la expresada Facultad, durante el curso académico 1944-45, la distinguida señorita y paisana nuestra, doctora en Medicina, Africa Cobo Galvo, hija de nuestro buen amigo el comandante de Infantería y juez instructor de esta plaza, don Nicolás Cobo Gálvez.

Nuestra más sincera felicitación por la brillante distinción que ha sido objeto.

Anúnciese en EL FARO

Reunión de la Comisión Permanente Municipal

Bajo la presidencia del alcaide accidental, señor Sánchez Blanco y con asistencia de los gestores señores Delgado, Ibáñez y Borrás, celebró ayer sesión ordinaria la Comisión Permanente del Ayuntamiento de Ceuta. Dicha sesión que estaba anunciada para el miércoles pasado, fué trasladada al día de ayer por la festividad de Todos los Santos.

Entre otros asuntos de trámite ordinario, fueron aprobados los siguientes:

Escrito de señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.

Informe en escrito de don Joaquín Román que solicita proyectar anuncios comerciales en la calle José Antonio Primo de Rivera.

Informe en escrito de don Salvador Samián que solicita unas gafas.

Informe en escrito de don Santiago Pérez, que solicita corrientes galvanofarádicas.

Informe en escrito de don Purificación Ibáñez, que solicita ceder metálicamente un puesto en el Mercado.

Entre las certificaciones de obras, se conceden:

A don José Martínez Vilches, de 14.725'44 pesetas; a don Miguel Anaya, de 5.259'91 y

de 3.052'10; a don Isidoro Arri-8.500; a don Francisco Palma, llaga, de 10.454'70; a Construcciones Hidráulicas y Cíviles, de 32.137'01, 17.790'46, 40.485'55 y 60.444'92.

Don José Soto solicita un donativo para trasladarse a un sanatorio de Chidana y se le concede pasaje gratuito a Algeciras y cincuenta pesetas.

En oficio el alcalde da cuenta de haberse concedido pasaje gratuito y cincuenta pesetas a don Juan Nava.

Se acuerda citar al pleno para celebrar sesión el día 8 del actual

Se nombra la Junta de Abastecimiento Comercio y Precios, constituida por los señores don Antonio Borrás, don José Ramos y don Joaquín Matías, en representación del Ayuntamiento; el señor Liado, por la Delegación de Economía, y el señor Cazalla, por la Aduana del Protectorado.

Se lee un oficio del rector de la Universidad de Oviedo dando las gracias por el envío de un pergamino que le dedicó el Ayuntamiento.

Se concede prórroga de licencia al guardia don Guillermo Jiménez.

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

Estando en la actualidad conccionando las relaciones de donativos para el próximo 6 de enero se ruega a las señoras asociadas se pasen por esta Oficina para asunto de gran interés advirtiéndose que tienen el plazo improrrogable de un mes (a partir del 1 del actual) para su presentación.

Igualmente se avisa por medio del presente anuncio a todas las asociadas cuyos hijos tienen cartillas de ahorros y no las hayan recogido para que vengán a retirarlas cualquier lunes o viernes de 12 a 1 de la mañana en nuestra Oficina advirtiéndose al mismo tiempo que tienen el plazo improrrogable de un mes (a partir del 1 del actual.

Ceuta 4 de noviembre de 1944
La Secretaria Regional.

Notas teatrales

La compañía de Luis B. Arroyo, próximamente en el Cervantes.

Después de su brillantísima actuación en la vecina plaza de Tetuán, donde ha obtenido muchos apiausos con los "Tenorios", en estos días podremos volver a ver en el escenario del Teatro Cervantes a la notable compañía de Luis B. Arroyo, cada vez mejor conjuntada que ha de ofrecernos un magnifico y renovado repertorio de obras modernas y celebrados estrenos.

Como primeras figuras de este conjunto, además de Luis B. Arroyo, hemos de destacar a las primeras actrices Rosario de Benito y Rosita de Sabatini, ambas cada vez más ambientadas con su arte personalísimo y con un dominio admirable de los más difíciles papeles, y de ellos señalamos a Julio Arroyo, el joven y prestigioso actor; a Enrique G. Sola, Luis Navden Berghe y al simpático y popular actor cómico Miguelito Armario, antiguo compañero nuestro y buen compañero que fué en la Prensa y que como actor tantas simpatías cuenta en todo Marruecos

La presentación de la compañía de Luis B. Arroyo en nuestra ciudad promete constituir un éxito como tantas otras veces en que hemos tenido ocasión de aplaudir sus actuaciones.

Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles situado en el Morro calle A. número 14, propiedad de doña Josefa González a don Eduardo García Revuelta, se pone en conocimiento del público en general, para que todos aquellos que se consideren acreedores al citado establecimiento, se presenten a cobrar sus deudas en el plazo de ocho días a contar de la fecha de publicación del presente anuncio, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 4 de noviembre de 1944.



Continúa desde las 5.
CIFESA presenta el ESTRENO DE LA PRODUCCION
JUAN DE ORDUNA
según la novela de M.ª Luisa Linares

Tuvo la culpa Adan

(Tejerada para menores) protagonizando los papeles principales:

RAFAEL DURAN
LUCHY SOTO
JUAN ESPANTALEON
y el sensacional hallazgo cinematográfico
M.ª ESPERANZA NAVARRO
que desde ahora queda consagrada como primerísima damita del cine español

No deje de acudir a esta proyección que le proporcionará hora y media de continuadas encantadas, pues desde las primeras escenas

Tuvo la culpa Adan

es una continua carcajada por sus enredos y situaciones.

Otros intérpretes:
Guadalupe M. Sampedro - José M.ª Seoane - Consuelo Nieva - Julio Rey de las Heras - Juan Calvo - Joaquín Roa - Brotaño y Riquelme.

ENCARGUE SUS LOCALIDADES para los cuatro únicos días de actuación de la Compañía de Comedias

LUIS B. ARROYO
que hará su presentación el MARTES 7 con el estreno de LUCIO gran triunfo de risa: ¿QUE HAREMOS CON LOS VIEJOS?

Ya falta poco tiempo para el estreno de la producción KORNIA para UNITED ARTIST presentada por CAPITOLIC
EL LIBRO DE LA SELVA
(En mágico tecnicolor)

Otros próximos grandes estrenos:

EUGENIA DE MONTEJO
la consagración de Amparito Rivelles

LA TORRE DE LONDRES
Con Boris Karloff y Basil Rathbone

TU SERAS MI MARIDO
Creación de la malograda Sonja Henie

HACE UN MILLON DE AÑOS
Un alarde de fantasía y espectacularidad

REQUERDA AQUEL DIA
por Claudette Colbert

CONSULADO ARGENTINO

El próximo lunes hasta las doce horas el cónsul argentino, Excelentísimo señor don Tito Fappa, atenderá en el Hotel Atlante, a los ciudadanos argentinos, para renovar inscripciones y rectificaciones de domicilios que han sido ordenados por el Gobierno de la nación.

MOLINA S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal
PAPELES PINTADOS

El doctor W. Santos

SUSPENDE SU CONSULTA DURANTE
EL PRESENTE MES DE NOVIEMBRE

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

SE VENDE tienda de comestibles. Razón: Antico n.º 15-1.ª derecha.

VENDESE comedor. Razón esta Administración.

OCASION máquinas sumar, restar, multiplicar y dividir. Sánchez. Falango, 23.

SE VENDE huerta Hadú, viva, bon

talizas, viviendas, manantial. Razón Kiosco Muelle España. VENDO registradora National. cinco dependientes. Razón Ferrería Rosjo.

VENDO varios muebles y radio R. C. A. Alvarez, 2. Plaza Azcarate.

Alquileres

CAMBIARIA hermoso piso calle Alfau, por otro cuatro habitaciones. Razón esta Administración.

HABITACIONES exteriores. Baño, ducha. Caballero. Teniente Pacheco número 14, bajo derecha

COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falango Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Esencias para licores, caramelos, Pirulines y jarabes

Tinte "Iberia" para teñir ropa 32 colores diferentes

Dandy para limpiar el calzado negro

Droguería "ROMA" Cervantes 8

EDITORIAL

ELOGIOS AL CAUDILLO

La Prensa no ha enjuiciado igual por fortuna, los incidentes de nuestra frontera francesa donde las bandas incontroladas del sur han intentado una empresa absolutamente fracasada. A la campaña tendenciosamente alarmista a la que ciertos órganos de opinión extranjera se han entregado de lleno con evidente propósito de provocar la confusión internacional, va sucediendo la serena y clara exposición de las cosas, el triunfo del honrado criterio del buen sentido. El testimonio de la verdad que acaba siempre por imponerse por encima de toda falsa campaña que se quiera desencadenar.

Dos periódicos, uno de Ginebra, y otro de la capital de Francia: "La Gazette de Lausanne" y "Aurore" enjuician los pasados sucesos sin partidismos extremos, con el sencillo afán de informar y sacan como consecuencia de ésta intención del sur de Francia, una idéntica actitud en el comentario: el elogio al Caudillo, que ha sabido evitar a su pueblo el horror de una guerra y mantiene a España, en el inmenso beneficio de la Paz.

Con la alabanza de Franco, expresan también la insensata conducta de los huidos españoles para quienes no pesan los supremos intereses de su patria, próspera y en orden. Segura de su destino y entregada a una gran tarea de reconstrucción.

Registramos con júbilo, la unanimidad elogiosa del comentario, que nos confirma en las inteligencias serenas, el prestigio y la aureola de Franco: Caudillo de España en la guerra y en la paz.

Medidas para la abdicación del regente Horthy

Budapest, 3. — El vicepresidente del Consejo depositó en la Cámara de los Diputados húngara un proyecto de ley sobre las medidas que se necesitan adoptar como consecuencia de la abdicación del regente Horthy.

El jefe de la nación tiene ahora todas las prerrogativas del regente. — EFE.

Fallo del concurso de la Obra Sindical de Artesanía

Madrid, 3. — En el fallo del concurso de la Obra Sindical de Artesanía para argumentos de documentos cinematográficos se ha declarado desierto el primer premio.

El segundo, con 3.000 pesetas, ha sido concedido al argumento titulado "La familia artesana", de Carmen Santamaría y Breton de Valderra y el tercero, titulado "La Artesanía resurge", de Arias Blanco. — CIFRA.

Todo el territorio belga ESTA YA LIBERADO

Flesinga está totalmente ocupada y se lucha en las calles de Domburgo

Continúa el avance en la isla de Walcheren

BELGICA ENTERA ESTA YA LIBERADA

Londres, 3. — La bolsa del Escalda ha sido eliminada y se ha liberado todo el territorio belga, según se declara esta mañana en el Cuartel general del 21 Grupo de ejército aliado.

La resistencia en Zeebrugge cesó a las ocho y media de la mañana de hoy. Flesinga, se añade, está limpia de alemanes y se lucha en las calles de Domburgo, en la isla de Walcheren. — EFE.

LOS SALIADOS, PENETRAN EN MEIJEL

Londres, 3. — Las patrullas inglesas han penetrado nuevamente en Meijel, según se anuncia oficialmente. — EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 3. — "Continúa el avance en la isla de Walcheren.

Fuerzas aliadas procedentes de West Kappelle han rebasado Domburgo, mientras otras formaciones se hallan a menos de dos millas de Flesinger.

Sigue la lucha en Flesinga y en la parte occidental de la pista de Walcheren.

Ha cesado la resistencia al este del canal Leopoldo aunque continúa la limpieza de enemigos en Zeebrugge.

Los cazas y cazabombarderos han atacado a las tropas en la región de Knoeke durante la mañana de ayer.

Las baterías costeras de los puntos fortificados de la isla de Walcheren han sido atacadas también por dichos aviones que apoyaron a nuestras tropas al norte de Breda.

Al sur de Holanda puentes,

locomotoras y barcazas fueron bombardeados y cortadas algunas vías férreas.

En el sector de Meijel los aliados han avanzado hasta dos mil yardas en la ciudad.

Los aliados atacan en el sector de Hurtgen después de intensa preparación artillera, habiendo avanzado dos mil quinientas yardas.

La ciudad de Voosenack, a milla y media al sur de Hurtgen ha sido ocupada.

Nuestro avance continúa con una resistencia creciente.

Una fábrica al sur de Bonn y el aeródromo de Pesler fueron los objetivos de los caza-bombarderos que atacaron también locomotoras, vagones y mercancías y cortaron las vías férreas en los sectores de Colonia y Dusseldorf.

Los bombarderos pesados escoltados por cazas atacaron una fábrica de gasolina sintética en Homberg.

Derribaron tres aviones enemigos.

No han regresado cuatro bom-

barderos pesados y tres cazas aliados.

Cinco puentes ferroviarios de la retaguardia enemiga fueron los objetivos de los bombarderos medios y ligeros.

Los puentes atacados eran los de Knoz, Karthuas, Ebrang y Builay, uno sobre el Nette, en Mayen y otro sobre el Eeff.

Los bombarderos medios llevaban escolta de cazas. Durante la noche pasada más de mil aviones volaron sobre Alemania occidental con la ciudad y alrededores de Dusseldorf como objetivo principal.

Los bombarderos ligeros atacaron Osnabruck.

Baccarat, en los Vosgos, ha sido ocupada y liberados los pueblos de Gelacourt y Neneuvre, cerca de aquella.

También hemos avanzado más al sur donde se ha ocupado el pueblo de la Bourgonce a pesar de la dura resistencia enemiga.

Hemos mejorado nuestras posiciones en el recodo de Moselotte. — EFE.

Nuevas ocupaciones rumano-rusas en el curso del Tissa

COMUNICADO RUMANO

Bucarest, 3. — Un comunicado militar rumano dice que al nordeste de Hungría las tropas rumanas en colaboración con las soviéticas han vencido la resistencia enemiga al remontar el

curso del Tissa y ocupar nuevas localidades.

Entre el Tissa y el Danubio las fuerzas soviéticas y rumanas han realizado nuevas ganancias de terreno.

Durante la noche del 31 los aviones enemigos bombardearon Timisa.

Se registran pérdidas entre la población civil. — EFE.

LOS SOLDADOS DE TITO OCU-PAN ZARA

Londres, 3. — Un comunicado de Tito da cuenta de la conquista del gran puerto de Zara, después de tres días de lucha. — EFE.

Choque de trenes en Rumanía

Bucarest, 3. — Un tren de mercancías chocó contra un tren militar en la estación de Craiva. Numerosos vagones quedaron completamente destruidos.

Hasta ahora se han encontrado sesenta muertos y más de un centenar de heridos, entre los que hay algunos gravísimos. — EFE.

Violenta protesta de los comunistas por el desarme de las F. F. I.

AYER SE REUNIO EL CONSEJO DE MINISTROS

Se exige la salida de varios altos funcionarios

París, 3. — El partido comunista francés ha colocado al gobierno francés en una difícil situación al publicar un memorandum de 1.500 palabras concebido en términos violentos de protesta contra la decisión gubernamental de desarmar a las milicias de la F. F. I., dice el enviado de Reuter en París.

Los círculos oficiales y ofi-

ciosos no estaban de acuerdo anoche sobre si los comunistas torpedearán o no a la coalición nacional mandando retirar sus dos ministros.

De todos modos, parece seguro que no harán nada hasta ver qué sale del Consejo de ministros que se celebrará hoy.

Considerado el caso desde el punto de vista imparcial, añade el corresponsal británico y a pesar del violento lenguaje empleado en el memorandum, todo indica que los comunistas solo quieren obligar al gobierno a tomar determinadas decisiones sin tener que recurrir a medidas extremas.

Se sabe también, dice el citado corresponsal que los comunistas quieren desacerse de ciertos funcionarios de Policía y de algunos directores generales y jefes de administración en los ferrocarriles del Estado. — EFE.

París, 3. — El intento comunista de provocar al Gobierno sobre el asunto del desarme de la F. F. I. es comentado por la prensa de forma distinta, desde el título a media plana en los periódicos del Movimiento de Resistencia hasta el silencio más absoluto de los diarios conservadores, según comunica el enviado de Reuter en París. — EFE.

Depositaría Especial de Hacienda-Ceuta

- LIBRAMIENTOS AL PAGO:
 Abselam Mesimudi, 50.504'72 pesetas.
 Don Nicolás Carrillo Manrubia, 43.459'35 pesetas.
 Don Leandro Martínez Marín, 28.043'88 pesetas.
 Molina S. L., 7.094'74.
 Aduana Marroquí de Tetuán, 39.651'38 pesetas.
 Don Pedro Pompeyo Castelló Poveda, 13.472'55 pesetas.
 Molina S. L., 129.466'01 pesetas.
 Atlas S. A., 18.125'00 pesetas.
 Don José Llodra Salas pesetas 23.885'35.
 Banco Español de Crédito pesetas 41.651'40.
 Compañía General de Carbones S. A., pesetas 3.468'75.
 Banco Español de Crédito, pesetas 46.652'20.
 Banco Español de Crédito, pesetas 3.000'00.
 Don José María Morilla, pesetas 8.397'00.
 Don José María Borrás, pesetas 3.523'50.
 Don Pedro Castillo Borroge, pesetas 13.768'65.
 Banco Español de Crédito, pesetas 44.845'18.
 Hamed Ben Mohamed el Urr-j-gh, pesetas 87.030'56.
 Banco Español de Crédito de Larache, pesetas 16.701'06.
 Don Cecilio Sánchez Navarro, pesetas 3.700'07.
 Ceuta, 3 de Noviembre de 1944.
 El Depositario Especial de Hacienda.
 Camilo Calatayud Ferreres.

Administración Princi-pa de Correos

CEUTA

Se pone en conocimiento público que, a partir del 1.º de Noviembre actual, la venta de sellos se efectúa en esta Administración desde las 8 hasta las 20 horas sin interrupción, excepto los domingos y días festivos, en los que termina a las 12.

Útбол en Ceuta

Día 5 de Noviembre de 1944
TRES COSAS AGRADABLES:
 Ceuta en Domingo,
 Partido de Fútbol apasionante y el magnífico, cómodo y rápido **AUTO-VIA** que le conducirá de Tetuán a Ceuta, para asistir al gran espectáculo futbolístico entre el C. D. Mallorca y la S. D. Ceuta.

Un viaje que le dejará grato recuerdo.

Salida de Tetuán a las 12,10 horas.
 Id. de Ceuta, a las 20,00 id.
 Además, circulará el **AUTO-VIA**, desde Ceuta a Tetuán, a las once horas.

Billetes en Taquilla y Agencia Rauda de Tetuán.
LA DIRECCION.



F. E. T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblema: PELAYO.

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 5 de actual la primera cuotación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuotaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Quielpo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 4 y en todo el domingo día 5.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 3 Noviembre 1944.

Saludo a Franco.—Arriba España!

La mejor en perfumes
 La más barato y elegante
 en
"Perfumería La Sevillana"
 Falange Española, 39
 Teléfono, 4-8-5. Ceuta



Después de la VI jornada

Seis equipos se mantienen sin saber lo que es perder un solo encuentro

Cinco en cambio no saben aún lo que es ganar

El Eliche lleva marcados 27 tantos y el Trujillo solo 1

Los 118 equipos que este año participan en las tres Divisiones de Liga intervinieron ya en media docena de partidos, obteniendo en ellos éxitos y fracasos que registran con toda exactitud los respectivos cuadros de clasificación. Un ligero repaso a estos cuadros nos facilitan no pocos detalles curiosos acerca de tales intervenciones.

hay aún varios equipos que no perdieron un solo partido. En Segunda División tenemos al Alcoyano y en Tercera al Orensana, Erandio, Arenas de Zaragoza, Badajoz y Manchego. Todos permanecen imbatidos al término de la sexta jornada. ¿Por mucho tiempo?

LAS MEJORES Y LAS PEORES DELANTERAS

Entre los equipos que más goles llevan obtenidos, demuestran do con ello poseer unas delanteras con mayor profundidad y mordiente, se encuentran el Eliche (con 27 tantos), Deportivo Alavés (24), Málaga (23), Imperial de Murcia (22), Real Sociedad (21) y Salamanca (20). Los que menos tantos llevan logrados son el Trujillo (1 gol en seis encuentros), Langreano (4), Irún, Huesca, Avila y G. Abad (5) y Gijón, Sabadell, Baracaldo y Atlético Tetuán (6).

LOS MEJORES Y PEORES TRIOS DEFENSIVOS

Demuestran poseer unos sólidos trios defensivos el Badajoz y Albacete (que solo encajaron 4 tantos cada uno), el Tenuel, Almansa, Osasuna, Arenas de Zaragoza y Tarragona (5) así como el Barcelona, Cultural Leonesa, Alcoyano y Córdoba (6). Débiles líneas defensivas en el Dábies (25 goles en contra), Tolosa y G. Abad (24), Crevillente (21), Ferrol, Santiago, Cieza y Alicante (20), Coruña y Santander (18).

MAS DEL MILLAR DE GOLES

Como resumen diremos que en las seis jornadas se llevan marcados 1.363 tantos, cuya distribución corresponde: 157 a Primera División, 163 a Segunda y 1.043 a Tercera.

CASI A TRIUNFO POR PARTIDO

De este centenar de clubs, seis se especializaron en las miles de la victoria, logrando hasta cinco veces el triunfo. Son el Atlético de Bilbao, la Real Sociedad, el Avilés, el Erandio, el Badajoz y el Almansa. Todos estos equipos aprovecharon bien las primeras jornadas, evidenciando ser adentrados en el torneo bastante bien preparados.

EL QUINTETO QUE AUN NO GANA

Todavía hay un grupo de equipos que no saben lo que es ganar un partido. El Tolosa, el Tudelano, el Tarrasa, el Talavera y el Trujillo ostentan aún el fatídico cero en la casilla de partidos ganados. Con un solo triunfo tenemos al Gijón, al Español, al Sabadell, al Santander, al Ferrol y al Constanza, entre otros.

ESPECIALISTAS EN EMPATES

Lo mismo que unos brillan en obtener triunfos y otros en cosechar derrotas, hay equipos que acaparan los empates. El Alcoyano y el Manchego, por ejemplo, se han especializado en los encuentros igualados, empatando hasta cuatro veces cada uno.

LOS QUE NO PERDIERON

De todo ello se deduce que

Ayer llegó el "Mallorca"

El once que opondrá al titular no se sabrá hasta minutos antes del partido

Está decidido que en sus filas debute el madridista Benavente

Un saludo para la afición de su entrenador Tomás Castro

Desde ayer se encuentra entre nosotros el Club Deportivo Mallorca. Tras jugar un amistoso en Granada, el decano de los clubs baleares recibió sus barútilos y se decidió a cruzar el "charco", irrumpiendo así en nuestra ciudad con la anticipación necesaria para que sus hombres recobren energías y se encuentren mañana en condiciones de oponer una seria y tenaz resistencia a los "merengues" de "Alfonso Murube".

En plena labor de acondicionamiento sorprendemos en el hotel donde se hospedan los isleños a Tomás Castro, su entrenador. El mocetón alto, fornido y ancho de espaldas que durante dos temporadas fuera preparador del desaparecido "Africa Sporting Club" nos tiene su día tra apenas divisarnos. No ha olvidado Castro a sus antiguos amigos y en sus primeras palabras deja revelado el gran cariño que siente por Ceuta.

—Antes que nada, quiero que te encargues de enviar de mi parte un saludo a la afición ceutí, de la que tan gratos e impetuosos recuerdos guardo. Prometido el encargo, Castro nos facilita la relación de los expedicionarios. Como delegado, figura el directivo don Joaquín Cheza y como jugadores todos estos: Sureda, Benasar, Gil, Mezquida, Gresch, Mateu, Matas, Pócoví, Turro, Pérez, Miralles, González Prieto, Giraldo y Benavente. La expedición la completa un ex-jugador del club, que se ha desplazado como mero admirador.

—Traigo un jugador fuertemente acatarrado y no sé si podrá acatar con él. Por si ello no fuera bastante para no darte la formación definitiva, te bastará el saber que pienso hacer algunas modificaciones en el equipo con relación al que peripaté en Alicante. Lo único que te aseguro es que debutará en nuestras filas el medio izquierdo del Real Madrid, Benavente, que en Bar

dín, pese a lo que dijo la Prensa, no pudo alinearse con nosotros. La conversación deriva luego por otros derroteros y Castro se nos lamenta de que el trio defensivo, ayer lo mejor del conjunto, le flojee ahora lamentablemente hasta el punto de tener que sustituir al meta titular por el suplente. "Se juega bien, bastante bien, pero... se pierden los partidos" —añade— "¿Un pronóstico, Castro?" —"Insinuamos."

—Saldremos a ganar, como siempre.

Castro tiene luego un elogio para el empate del Ceuta en Inca y al comentar la recuperación de nuestro titular es claro y contundente en su criterio. —Siempre he tenido a Abad por el mejor jugador ceutí. Si ese niño quisiera!

El entrenador mallorquín va dando órdenes y horarios de cena a sus jugadores que, ya duchados, se disponen a dar el consabido paseo por el Rebollín. Y esta es la ocasión que nosotros aprovechamos para volver a estrechar su mano y correr hasta la Redacción para sacar en limpio estas notas.

Reciban los expedicionarios mallorquines nuestra más cordial bienvenida. — PEGUAR.

—Cuando ayer tarde solicitamos la alineación que opondrá al Mallorca, el preparador del titular solo nos adelantó que Comas, Perico, Victorero, Gil, Japón y Mardones volverían a vestir la camiseta alba, o sea que de medios para atrás, el equipo que empató en Inca contra el Constancia no sufriría ninguna modificación.

Las dudas del entrenador están en la delantera, cuya composición —según él— hasta la tarde de hoy no podrá facilitárnosla, pues ha de cuidarse que sea la que con más probabilidades de éxito cuenta y someterla además a la aprobación de la Junta Directiva.

Un poco aún de paciencia. Mañana será otro día.

—

Anunciese en EL FARO Diario de la mañana

Guerra Prieto, dirigirá el encuentro

CEUTA - MALLORCA

En Algeciras y Melilla "pitarrán" Caballero y Gozar

Madrid, 3. — Los árbitros designados para dirigir los partidos de mañana domingo son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Castellón-Sabadell Arque; Granada-Murcia, Villalta; Barcelona-Gijón, Martínez Iñiguez; Atlético Aviación-Madrid, Fombona; Sevilla-Español, Gojenuri; Atlético de Bilbao-Coruña, Escartín; Oviedo-Valencia, Cruella.

SEGUNDA DIVISION

Constancia-Baracaldo, Azón; Ferrol-Betis, Nieto; Xerez-Celta, Arribas; Zaragoza-Cultural Leonesa, Rivero; Real Sociedad-Santander, Aurre; Alcoyano-Hércules Obispo; Ceuta-Mallorca, Guerra Prieto.

TERCERA DIVISION

Melilla-Olimpica Niennense, Gozar; Algeciras-Atlético de Tetuán, Caballero Camacho. — ALFIL.

Goleadores del IX grupo de la Tercera División

Terán, del Córdoba, marcha en cabeza

Después de la sexta jornada de Liga, la clasificación de los goleadores del noveno grupo de la Tercera División es la siguiente:

- Con 9 tantos: Terán (Córdoba).
Con 7: Emilio (Málaga).
Con 5: Teo (Málaga).
Con 4: Rufe (O. Jaén), Luján (Coria) y Ruano (Balompédica).
Con 3: Aroma, Peralta y Casanova (Málaga), Bejarano y Bosch (Onuba), González y Díaz (Coria), Chamorro (O. Jaén) y Felipe (Tetuán).
Con 2: Tormo y Sillera (Córdoba), Meléndez y Leoncio (Coria), Eduardín, Vinuesa y Carrasco (Algeciras), Segangan y Toto (Melilla), Domínguez (Onuba), Silverio (Linares), Fuentes (Málaga), Punte y Pedrito (Tetuán).
Con 1: Yeto y Pepín (Córdoba), Montero, Ruiz y Tiburcio (Melilla), Cambra, Pitiño, Rafamundo (propia meta), Luis y Graño (Onuba), Beas, Carrillo, Bazán y Piliñ (O. Jaén), Arandita, Duarte, Mery, Victoriano y Ricart (Linares), Domínguez (Algeciras), Luján, Sauer (Balompédica).

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Table with 2 columns: City and Prediction. Rows include Madrid, Valencia, Celta, Mallorca, C. Leonesa, A. Tetuán.

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

La primera actuación de Morla en el Español

"El Mundo Deportivo", comentando el debut del extremo izquierda ex-ceutí Marcelino Morla en el once del Español dice lo siguiente:

"El equipo no acaba de cuajar. Una serie de huecos se definen claramente en la alineación y los urgentes remedios con que se quieren taponar los mismos no dan por ahora mucho resultado.

Tal es el caso de Morla el exterior izquierda ceutí, que de butó tratando de cubrir la importante baja de Viela. Aun cuando no creemos tener los suficientes elementos de juicio para con un partido juzgar a un jugador mucho nos tememos, que de no "destaparse" Morla, cuando se encuentre más ambientado en su nuevo equipo, no ha de ser esta la solución adecuada al problema del extremo izquierdo."

S. D. CEUTA

AVISO

Por haber sido suprimidos por esta Junta Directiva, todos los PASES DE FAVOR e INVITACIONES, se advierte al público en general que para la entrada al Campo de Fútbol es condición indispensable el ir provisto de su localidad correspondiente.

LA DIRECTIVA.

AVISO

Los señores socios, al retirar sus localidades en taquilla, deberán ir provistos DEL RECIBO DEL MES CORRIENTE, sin cuyo requisito no les será despachada la entrada, ya que los encargados de expendirlas tienen órdenes terminantes en tal sentido.

LA DIRECTIVA.

Anunciese en EL FARO



Estadio Alfonso Murube

El domingo, 5

A las 4

Segunda División de Liga

C. D. Mallorca

y

S. D. CEUTA

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción
Pérez Galdós 13
Teléfono 3-0-2

Arista de la ciudad

¡LLEGARON LAS LLUVIAS!

Trató de referirme a este tan deseado suceso de la llegada del agua que va a redimirnos de algunos de los males que venimos padeciendo.

En primer lugar es de esperar que obre sobre la restricción eléctrica y en segundo lugar también permitirá a la compañía con cesionaria del suministro del preñado líquido, el no efectuar su corte como ahora venía ocurriendo por las tardes. Para que relacionar ahora todas las molestias que se originaban con esas restricciones ya que todos las conocemos perfectamente. Ahora, lo que cabe es alegrarnos de tener agua suficiente para todo. ¡Llegaron las lluvias! y con su llegada se alegra el campo y se alegra la ciudad.

Rafael de Málaga CONTINUA EL TIEMPO DE LLUVIA

Durante todo el jueves continuó lloviendo intensamente y solo al anochecer cesó un poco el agua, aunque el viento continuó manteniendo el cielo encajado. Es de un gran bien para el campo, este agua que en estos días cae, ya que se encontraba muy necesitado de ella.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia fueron asistidos los siguientes lesionados: Mercedes Guerra Clavijo, Miguel Díaz Villalba; José Vega Vifia; Pedro Belmonte Morales; Manuel Núñez Pereira; Rafael Legusa Barranco, Josefa Rojas Martínez; Francisco González Rangel; María Antonia Díaz Mesa; Antonio Madueño Sánchez.

CENTRAL DE TELEGRAFOS

En la Central de Telégrafos se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: De Larache para Antonio Suárez López, en Teniente Perras; de Ceuta, para J. León Berenguer, en Cayetano Toro, 34, Fonda Va leuciana; de Alcázar de San Juan para Francisco Martín en Sacramento, 12; de Ballinluea Cdo. para Ramón López en Oficina Información.

Un restaurante: cualquiera,
Un buen restaurante

LA PLATA

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirujía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáuvenes, 1, Primero Izquierda. - Teléfono, 7-2-5. - CEUTA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'25
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (american) de 20	4'50
Domino Id. de 20	4'50

CIGARROS PUROS	PTAS.
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

RESUMEN DE SERVICIOS EN LA CRUZ ROJA

Durante el pasado mes de octubre, fueron prestados en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja los siguientes servicios: Accidentes 179; Curaciones, 31; visitas en Consultorio 8; fracturas varias, 4; luxaciones varias, 6; partes a autoridades 99; radiocopias varias, 39; radiografías, 7; servicios de ambulancias, 2; vacunaciones, 4; total de servicios, 379.

PRIMER VIERNES EN MEDINACELI

En la Iglesia de San Isidro, tuvieron lugar ayer viernes, los cultos correspondientes al primer viernes de mes al Santísimo Cristo de Medinaceli. Asistió una gran cantidad de fieles, que llevaron el templo. Por la mañana a las ocho y media se celebró misa de Comunión general y por la tarde a las siete, Exposición, Santo Rosario, Letanías, ejercicio propio del primer viernes, sermón por el muy Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina y bendición con S. D. M.

Actuó el coro de señeritas de San Isidro bajo la dirección del maestro Maestro Pérez, al armonium, interpretando preciosos cánticos religiosos.

DEPORTES

Otra gran fecha

Nos encontramos de nuevo an

te otra gran fecha, en la que el Algeciras, puede recobrase de sus pasados desastrosos, iniciando un nuevo camino de regeneración o bien por el contrario hundirse definitivamente sin esperanzas de salvación alguna. El enemigo, que le toca, para esta decisiva prueba, no es ni mucho menos, para despreciar.

No olvidemos el encuentro con el Málaga, en que este sufrió su primer revés al empatar con el Atlético tetuaní. Ni que se esto decir ni mucho menos que esperemos que el Algeciras, no sea capaz de oponer un fuerte valladar a la acometida, que la habrá y terrible, del equipo visitante, pero también es lógico y esto nadie nos lo puede negar, que después de tantos desastrosos y tropiezos, hay margen y motivo para tener su poquito de incredulidad y hasta de indiferencia.

No nos obstinemos en querer colgar el "amuleto" a la mala suerte, cuando solo corresponde este a la desgracia y apatía.

Si el domingo se nos demuestrara todo lo contrario, nosotros seremos los primeros en que con mucha alegría y entusiasmo así lo proclamemos a los cuatro vientos, pero si no ¿qué vamos a decir, señores?

Montilla.

Los aliados conquistan Casseta y llegan a Forli

3 destructores hundidos por la marina británica

COMUNICADO ALIADO

Cuartel de Italia, 3. — "Marina: Al atardecer del uno de noviembre los destructores de Su Majestad, "Wheatland" y "Avondale" entablaron batalla con dos destructores enemigos en aguas de la isla de Pag, hundidos.

Hora y media después otro destructor enemigo fué también hundido.

Algunos supervivientes fueron capturados prisioneros. Nuestras fuerzas no sufrieron víctimas si bien el "Avondale" sufrió algunos desperfectos superficiales.

Grecia. — Las retaguardias enemigas fueron atacadas ayer en

la región de Florina y sufrieron bajas.

También fué descarrilado un tren de sesenta vagones en la misma región que posteriormente fué destruida por los aviones.

Aire. — El mal tiempo impidió la realización de vuelos pero los cazas atacaron las comunicaciones en Albania y la navegación en el Adriático.

Una pequeña formación atacó anoche los objetivos austriacos.

Italia. — La resistencia singularmente tenaz del enemigo paralizó ayer nuevamente las operaciones en el frente italiano". — EFE.

LOS ALIADOS LLEGAN A LOS ARRABALES DE FORLI

Roma, 3. — Los aliados han alcanzado los arrabales surorientales de Forli donde los alemanes resisten encarnizadamente, anunció radio Roma. El pueblo de Casseta ha sido conquistado. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

EN CASTILLEJOS

se avienda la finca de labor con gran viñedo y mucha arboleda

"VILLA NAVARRO"

Razón: en la misma finca

LLEGA LA PRODUCCION NORMAL

UNA BUENA NOTICIA

Normalizada la producción de nuestros productos, fabricados siempre según las normas técnicas más severas, comunicamos a nuestros clientes y al público en general, que tenemos a su disposición las tan renombradas placas onduladas "Granonda", tubería sanitaria "Dreno", tubería de "presión", y demás materiales que tantos elogios merecen de nuestros favorecedores.

No se fie Ud. de imitaciones. Exija en todos nuestros productos grabada la marca URALITA. Sólo así evitará sorpresas y no ayudará a la competencia desleal.

URALITA
es siempre calidad

SUCURSAL SEVILLA: ADRIANO, 57
VENTA EN CEUTA: FAUSTINO RUIZ CARMONA, CALVO SOTELQ 54.—TEL. 825

Sale para Londres el nuevo embajador de España en el Quirinal

Barajas, 3. — A las once y media de la mañana ha salido en avión para Londres el nuevo embajador de España en el Quirinal, quien continuará por vía aérea su viaje a París. A Sangroniz, que marcha a la capital francesa a despedirse de las autoridades del gobierno francés cerca de las cuales ha venido desempeñando en Argel el cargo de agente diplomático oficioso del Gobierno español, le acompañan Santiago Ruiz Tabanera, secretario de la Embajada, Salvador García Pruneda, secretario de la Embajada, el hijo del señor Sangroniz, José Antonio, y su secretario particular, Ramón Rato. Acudieron al aerodromo a despedirle el primer introductor de

embajadores de nuestro Ministerio, Barón de Torres, jefe del Gabinete de Prensa, Glascoaga y numerosos amigos, entre los que figuraba el general García Pruneda. Sangroniz fué despedido también por el encargado de Negocios de la Embajada británica, Malace. — CIFRA.

Un incendio en los muelles de Tenerife

Tenerife, 3. — Se ha producido un violento incendio entre la mercancía descargada en el muelle sur por el vapor español "Capitán Segarra" que acababa de llegar de los puertos del norte de España. El fuego tomó gran incremento y amenazó con propagarse al buque que, rápidamente, levó anclas al igual que otros que se encontraban cerca. Cuando se produjo el fuego trabajaban descargando ochenta trabajadores, muchos de los cuales sufrieron quemaduras. Otros se arrojaron al mar y pudieron alcanzar tierra a nado. El capitán del barco sufrió quemaduras de consideración. En la casa de Socorro se estableció un servicio extraordinario para atender a numerosos heridos en el siniestro. Este quedó sofocado una hora después de producirse. — CIFRA.

Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día TRECE del mes de Noviembre se admiten ofertas en este Establecimiento, para la compra de artículos necesarios al mismo, en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en esta Administración. Alcazarquivir, 28 de octubre 1944.

TETUAN

JOAQUIN PAVIA Y MARTIN DE PERALTA! PRESENTE!

A consecuencia de un colapso, completamente inesperado, falleció en la noche del jueves don Joaquín Pavia y Martín de Peralta, jefe de negociado de primera clase del Cuerpo General Administrativo de la Zona, excelente persona y magnífico caballero, muy querido en todas estas poblaciones por sus extraordinarias dotes de afabilidad y simpatía.

La noticia de su fallecimiento que tan hondo pesar ha causado en Tetuán, corrió como corrientes las malas nuevas y desde esa hora se vio la casa mortuoria llena de público de todas las clases sociales; delegado de Economía, Industria y Comercio, Excmo señor don Tomás García Figueras, entidad en la que el fallecido prestaba sus servicios; autoridades regionales y locales, otros altos jefes de dependencias, camaradas, compañeros y amigos en general, testimoniaron a la familia doliente la expresión de su más sentido pésame.

A las cinco de la tarde se verificó el sepelio. El cadáver iba envuelto en el hábito de la V. O. T. Franciscana y el féretro en la bandera de Falso España Tradicionalista y de las JONS, de la que fué secretario provincial de Marruecos y Plazas de Soberanía de gratísima memoria.

Numerosísimas coronas de Falange, Sindicatos, Secretaría General, Delegación de Economía, Cuerpo General Administrativo de la Zona, otras de camaradas y amistades, cubrían por completo la carroza fúnebre.

Presidían el duelo con S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz; el hermano del finado, don Manuel Pavia y Martín de Peralta, comandante del Estado Mayor Central, llegado en avión en la tarde de ayer procedente de Madrid; su hermano político don Joaquín Pérez Sánchez, abogado de esta localidad; Excmo señor general Galera, secretario general de la Alta Comisaría, otras altas autoridades de la Zona y familiares.

Seguía después una imponente muchedumbre integrada por jefes de los distintos servicios de la Administración de la Zona; jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., compañeros y amigos que desfilaron ante S. E. y familiares durante largo rato.

El cadáver fué llevado a hombros hasta el cementerio por camaradas y compañeros, constituyendo una gran manifestación de pésame.

Descansen en paz el querido camarada y amigo y reciban su aliada esposa, doña Margarita Pérez Sánchez, su madre, hermanos y demás familiares la expresión de nuestro dolor por tan irreparable pérdida.

Churchill y Eden irán a París, invitados por De Gaulle

Londres, 3. -- Oficialmente se anuncia que Churchill ha aceptado la invitación de De Gaulle para visitar París en un futuro próximo.

La invitación se extiende a Eden. -- EFE.

Se acerca al fin la campaña de Leyte

Las bajas japonesas son muy elevadas

COMUNICADO DE MAC ARTHUR

Tacloban, 3. -- Un comunicado de Mac Arthur dice que está a la vista el fin de la campaña de Leyte-Samar. Las bajas japonesas se elevan a más de 30 mil.

Los elementos de la XXIV División de Infantería, después de vencer a las últimas retaguardias niponas al noroeste del valle de Leyte han enlazado con los elementos de la I División de caballería norteamericana.

Las fuerzas avanzadas de la VII División, han atravesado la parte inferior de Leyte y han llegado a la costa occidental, a 40 kilómetros al sur de Orinok. -- EFE.

COMUNICADO ALIADO

Kandy, 3. -- El comunicado aliado del sureste asiático dice que las tropas de la V División india han conquistado ayer los puntos fortificados por los japoneses en las laderas de las montañas de Sialum, a ocho mil pies

de altura, que dominan la carretera de Tiddim al fuerte de Khite.

Las defensas niponas de la carretera, a doce millas de Tiddim, han sido desbordadas. -- EFE.

COMUNICADO ALIADO

Pearl Harbour, 3. -- "En la noche del 26 de octubre un patrullero japonés intentó atacar una playa de Peleliu (sur de Palaos) mientras se efectuaban operaciones de desembarco de suministros.

El patrullero, cuyo ataque no tuvo consecuencias fué hundido.

El día 31 de octubre aviones "Corsair" de la Marina, atacaron las instalaciones náuticas y depósitos de gasolina de la isla Korio al norte de las Palau en tanto que otra formación atacaba los vehículos y barcasas de la isla de Babilthurp.

También bombardearon un aeródromo en la isla de Yap.

Las instalaciones y emplazamientos artilleros de la isla Pagan fueron bombardeados el 31

de octubre por "Thunderbolt" del VII Ejército aéreo. -- EFE.

COMUNICADO JAPONES

Tokio, 3. -- El comunicado del Cuartel Imperial habla de nuevos éxitos conseguidos por la aviación japonesa con sus "kamikaze".

Los pilotos japoneses hundieron el día 1 de noviembre en el golfo de Leyte un crucero, tres destructores y un buque de transporte averiando a un buque de línea, a otro gran crucero y a un destructor.

La aviación japonesa ha atacado los puntos de apoyo de las islas de Saipan y Tinian observándose incendios. -- EFE.

LUNGLING, RECONQUISTADO POR LOS CHINOS

Chungking, 3. -- Lungling, a 25 millas al este del río Salween, ha sido reconquistado por los chinos, según se anuncia oficialmente.

La conquista es de gran importancia ya que significa la casi reapertura de la ruta de Birmania. -- EFE.

2.300.000 pesetas para la Casa Sindical de Ciudad Real

Ciudad Real, 3. -- El delegado provincial de Sindicatos ha recibido una comunicación del legado nacional dando cuenta de haberse aprobado un crédito de 2.300.000 pesetas para la construcción de la Casa Sindical de esta capital. -- CIFRA.

El III Consejo Sindical

Madrid, 3. -- El III Consejo Sindical comenzará sus tareas el próximo día 10 de diciembre. -- CIFRA.

Entierro de la princesa Beatriz de Inglaterra

Londres, 3. -- Hoy ha recibido sepultura el cadáver de la princesa Beatriz en la capilla de San Jorge en el palacio de Windsor.

En el duelo figuraban los reyes de Gran Bretaña, Noruega y Grecia, reina de Holanda, toda la corte inglesa y el Cuerpo diplomático. -- EFE.

El capitán de corbeta Menchaca Urquiza destinado a la Comandancia de Ceuta

Madrid, 3. -- El Diario Oficial de la Marina dispone pase destinado a la Comandancia Militar de la Marina, de Ceuta, al jefe del disuelto Cuerpo de Servicios Marítimos asimilados, capitán de corbeta, don Alfredo Menchaca Urquiza.

Se nombra jefe de los servicios de máquina del Departamento Marítimo de Cádiz al coronel de Máquinas, don José Albarrán Pardo. -- CIFRA.

Los nipones se preparan a evacuar Ormoc

Tacloban, 3. -- Ante la rapidez de avance norteamericano hacia el extremo oeste de la isla de Leyte hay indicios de que los nipones se preparan a evacuar las fuerzas que tenían concentradas en la región de Ormoc al objeto de librar una batalla decisiva, informa el corresponsal de la prensa norteamericana. Añade que se señalan las bajas niponas en más de treinta mil entre Leyte y Samar. -- EFE.

DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera página.)

A pesar del mal tiempo nuestros aviones de bombardeo intervinieron eficazmente en los combates.

En la región de Szolnok, el enemigo sufrió elevadas pérdidas en vanos contraataques que realizó.

Entre los Cárpatos forestales y Kurisches Haff sólo se registraron ataques aislados enemigos.

En los Besquides orientales, cerca de Goldap, fracasaron gracias a la tenaz resistencia alemana y fueron rechazados, todos los ataques enemigos en Curian-dia. Las formaciones bolcheviques asaltantes fueron rechazadas en poco tiempo.

Aviones de terror anglo-americanos, escoltados por numerosos cazas atacaron ayer Alemania central y las ciudades de Bielefeld, Duisburgo y Traveris.

En combates aéreos encarnizados y por la defensa antiaérea, 82 aviones han sido derribados.

Durante la pasada noche los

cazas y la DCA han derribado 52 bombarderos tetramotores de una escuadrilla británica que atacó Dusseldorf.

El enemigo ha perdido, pues, en las últimas 24 horas sobre el Reich 134 aviones, de los cuales 108 eran bombarderos tetramotores. -- EFE.

La guerra en Holanda

(Viene de la primera página.)

de los Estados Unidos, 3. -- Oficialmente se anuncia que los alemanes han lanzado bombas volantes contra el nordeste de Francia. No se conocen los emplazamientos desde donde fueron disparadas estas bombas, la mayor parte de las cuales cayeron anoche sin causar daños de importancia. -- EFE.

BERLIN DESMIENTE QUE HAYA FUERZAS ALEMANAS CERCA DAS

Berlín, 3. -- Los círculos militares de Berlín desmienten las noticias del frente del Escalda de que se hallan cercadas importantes fuerzas alemanas.

El grueso de las fuerzas alemanas -- declaran los círculos -- han alcanzado la orilla norte del Mosa con todo el material.

En el sur del Escalda los alemanes disponen todavía de una cabeza de puente y resisten en la isla Walcheren y al sur del Mosa. -- EFE.

LOS ALIADOS CONTENIDOS EN WALCHEREN

Berlín, 3. -- Al norte de Flesinga se ha contenido el avance aliado en Walcheren. -- EFE.

La mayor batalla aérea librada sobre Europa

Por ambas partes se abaten numerosos aparatos

Londres, 3. -- La mayor batalla aérea librada en Europa entre los cazas se ha desarrollado a consecuencia de las operaciones aéreas norteamericanas sobre Alemania. Destruyeronse 208 aviones alemanes.

Las pérdidas norteamericanas ascendieron a 42 bombarderos y 28 cazas.

132 AVIONES ALIADOS DERRIBADOS.
Berlín, 3. -- 132 aviones aliados, de ellos 108 tetramotores han sido derribados por la aviación y la DCA alemana en ataques adversarios sobre Duisburg, Dusseldorf y sobre el norte y oeste de Alemania. -- EFE.

21 APARATOS MAS, PERDIDOS SOBRE ALEMANIA

Londres, 3. -- De una operación

comprendida por mil bombarderos contra Alemania occidental, no han regresado veintidós aviones, según se anuncia oficialmente. -- EFE.

ATAQUES AEREOS EN BIRMANIA

Washington, 3. -- Las superfortalezas volantes han atacado el empalme ferroviario de Rangun, en Birmania, según se dice oficialmente. -- EFE.

Se aumenta la ración de pan en Italia, a petición de Roosevelt

Washington, 3. -- A petición de Roosevelt, el Departamento de Guerra comunica que la ración de pan de los italianos ha sido nuevamente aumentada en los territorios ocupados por los aliados.

Para ello se utilizarán parte de los suministros aportados por los aliados para subvenir las necesidades del norte de Italia.

Roosevelt asume personalmente la responsabilidad de esta decisión. -- EFE.

Norteamérica entrega barcos de guerra a Francia

París, 3. -- La Marina norteamericana ha entregado cierto número de pequeños barcos de guerra a la Marina francesa, según Radio París.

Entre ellos figuran once navíos de escolta de defensa antiaérea, 24 caza-submarinos y 20 dragadores de minas. -- EFE.

Un discurso del presidente de Filipinas, Osmeña

"Nosotros fijaremos la fecha en que nos será concedida la independencia"

Tacloban, 3. -- "Los días de permanencia de los japoneses en Filipinas están contados", ha declarado el presidente Osmeña en un discurso pronunciado por la emisora "Libertad" de esta capital.

Agregó que acuerdo con la

autorización concedida recientemente por el Congreso de los Estados Unidos, nosotros mismos fijaremos la fecha en que ha de sernos concedida la independencia con la aprobación del presidente de los Estados Unidos. -- EFE.

¿Pidió Stillwell que se armara a los comunistas chinos?

Nueva York, 3. -- En unas declaraciones sobre la sustitución del general Stillwell y refiriéndose muy especialmente al problema planteado por el partido comunista chino, el doctor Sifa, jefe de la sección norteamericana

de la Oficina China de Información, dijo: "Si es verdad que Stillwell pidió que armáramos a los comunistas, es muy posible que no se diera cuenta de las consecuencias que podría tener esa medida. -- EFE.